



## Concluye INE cómputos distritales para la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El INE concluyó los cómputos del proceso electoral 2023-2024 y dio paso al periodo de impugnaciones y calificación por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Tras la emisión de resultados de las elecciones de senadurías, **diputaciones** y Presidencia de la República, éstos se enviarán al **Congreso de la Unión** y al Tribunal Electoral del Poder Judicial para continuar las fases finales del proceso electoral.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qHdpiLV093Z-bRA3?e=zcuay>